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北東中だより
初夏号 Ｎ０．２

第１回生徒総会
「飛 躍 ～一人一人が輝いて～」
５月１５日、第１回生徒総会が開かれ、今年度のテーマは「飛
躍～一人一人の輝き～」と決まりました。北東中をさらに飛躍
させていきたい、そして北東中生一人一人が学校を輝かせる光
となって生活していきたいと、本部からの提案がありました。

そして、具体的な柱として、１，交流の光～縦割り活動、あいさつ運動の活性化 ２，
環境の光 授業態度の改善 生活態度の改善 清掃活動 ３，活用の光 意見箱の活用
情報発信 と３つの柱で活動していく方針にわかりやすさを感じました。
どの学年、学級も真剣な討議がなされ生徒会本部からの提案に対して真剣に質疑等が

あり、活発に生徒総会が行われました。全校生徒がこの１年間どのように学校生活をお
くるべきかを決定し、確認し生徒会がスタートしました。
今後は一人一人がこの１年、学級の中で、学年の中で、そして全校の中で様々な活動

を通し、どんな成長ができたかを確認することです。「飛躍」というキーワードを忘れず、
３つの柱を思い出し、一人一人が輝くためにはどうしたらい
いのか。考えてみてください。来年、第２回生徒総会でみな
さんの成果や反省を聞くことを楽しみにしています。

「二葉会の一員として」

先日の生徒総会では、本部の提案を基に活発な話し合いが行われました。全校生徒の皆
さんご協力ありがとうございました。テーマにあるようにこれからの北東中がさらに「飛躍」
するためには、一人一人が積極的に諸活動に取り組むことが大切だと思います。例えば二
葉祭で生徒全員が自分の係の仕事を一生懸命にやれば、それは必ず二葉会を飛躍させるこ
とにつながります。これから１年間、各学級で、日々の学校生活を振り返り生徒全員で生徒
会活動に取り組んでいきましょう。

生徒会長 ３年４組 松村 信

前期学級役員認証式
３年○組委員長○○・・・。「はいっ！」
どの学年も素晴らしい返事で、前期学級役員（委員長

副委員長・議長・書記）の認証式が行われました。
それぞれが学級代表として、各クラス６名、全校６６

名の役員の皆さんの力が学校の原動力となります。多く
の人の意見を聞きながらよりよい北東中学校にするため
に、そして、今学級の課題を改善し、良いところを伸ば
し、常に向上心をもち意欲的、創造的に活躍してほしい
と願っています。そしていずれ地域のリーダーとしての活躍を期待しています。

  文責 仙洞田茂雄 
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第７３回全日本学生児童発明くふう展 全国入選
３年１組 新福彩乃さんの作品「おむすび作り機」（２年次作成）が山梨県より推薦さ

れ「第７３回全日本学生児童発明くふう展」にて全国入選（１２３点）を果たしました。
作品は春休みに東京北の丸公園科学技術館において展示されました。子どもの豊かな感

性や創造力はとても大切です。今後も世の中の為、素晴らし
い発想が生まれるよう期待しています。
★新福さんの創作にいたるコメントを掲載します★
～片手が使えない人が手軽に楽しくおむすびを作れたらいいなと

思って身近にある材料でつくりました。おむすび作り機は、お椀２個を
上下に振ることでご飯がまとまり、坂道をころがる間にふりかけがかか
って、最後に落ちる時、のりが巻かれ出てくる機械です。特に工夫した
点は丸められたおむすびをころがす時にご飯がはりつくのを防ぐため
竹串とストローでローラー滑り台つくったところです。～

家読のススメ 学校図書館利用１人年平均１１冊
「家読」って何？ 家族みんなが「おうちで読書」を略して「うちどく（家
読）」です。読書をきっかけに家族のコミュニケーションを豊かにしようと
いう試みです。本校でも「朝読」を毎日行っていますが、朝のひとときを静
かに読書する習慣はとてもよいもので県内の小中学校のほとんどが実践して
います。そして県教育委員会で取り組む「しなやかな心の育成プロジェクト」

の一環でもあります。人間は様々な「出会い」の中で心が変化していきます。新年度が
始まり２ヶ月、「本との出会い」の中で自分の生き方を考える、そんな時間をつくること
が大事だと思います。
「本を読むことは、心の筋肉を柔らかくするものだと思っています。対処療法ではなく。普段から身

体を鍛えておくと、風邪のばい菌を寄せつけないのと同じに。仮に生まれてしまった心の迷いや悩
み、怒りや悲しみにもうまく付き合っていけるようになるでしょう。そして、楽しみや喜びを探す力もつく
でしょう。読書はオススメです。家の人とみんなで読書を楽しんで下さい。図書館の本をぜひ利用し
ましょう。いつでも待ってます。～図書館司書 岸本厚子～」

２０１４年 図書館年間本の貸し出し数（昨年度の年間冊数）
１年生（現２年生） ２年生（現３年生） ３年生（卒業生）
男子 １，１００冊 男子 ４８３冊 男子 １５８冊
女子 ５５８冊 女子 ５５８冊 女子 ５３１冊

１，６５８冊 １，３３１冊 ６８９冊
総計３，６７８冊 全校一人あたり年平均１１冊。

「先生こんな本を探して下さい 自分に勇気をもらえるよう
な本があれば教えて下さい 元気の出る本を探して下さい テ
ニスが上手になる本を教えて下さい 」岸本先生が親切にアド
バイスしてくれますので気軽に図書館にいきましょう。保護者
の方もお子さんを通して借りることができるので「家読」にも利用して下さい。

今後の予定
６月 １日 市内一斉引き取り訓練

２日 部活動強化週間
１０日 総合体育大会壮行会 学校開放日
１２日 総合体育大会１日目
１３日 総合体育大会２日目
１６日 中１家庭講座
２２日～２３日１年宿泊学習
２９日 期末テスト
３０日 期末テスト 総合体育大会迫る
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青春の汗と涙 最後の市総体迫る
いよいよ甲府市総合体育大会が６月１２日（金）、１３日（土）

両日で行われます。
今回は運動部各部の部長さんからの決意表明です。
様々な思い出がある中、最後の市総体を迎えます。全力で目標

に向かう北東中生らしい清々しいプレーを期待しています。なお、
細かな会場等は後日配布、また選手壮行会は学校開放日１０日と
なっており大勢の保護者の皆様の来校をお待ちしております。

選手権では目標であった甲府市で優勝することができ新しい伝統を築くことができた。
しかし、市総体では目標にされる側として他のチームの手本になれるように全員が意識
していかなくてはいけないと思う。その為にも１日１日の練習を本気でやり常に緊張感
をもって練習に励みたい。今回の市総体でも甲府市１位を取れるようにするため今を大
切にしていきたいと思います。

バスケットボール部 男子 宮下 航輝

僕達、男子ソフトテニス部は少ない部員と限られた練習時間の中で頑張ってきました。
その中で市総体のみならず、一つ一つの大会は僕たちにとって大きな意味がありました。
見知らぬ相手との試合で学んだことも多くありました。その集大成が総体です。１・２
生が多くの試合を見て学び、次につなげて欲しいです。３年生は今までの中で最高の力
が出せるように残り少ない期間を精一杯努力していきたいです。

ソフトテニス部 男子 保坂 翼

私達は毎日基礎練習を続け、週末の部活にも一生懸命励んできました。さらに今年は
多くの練習もさせて頂き、とても勉強になった１年でした。この成果と努力を十分に発
揮して、感謝の気持ちをもって市総体にのぞみたいと思います。また、太陽に負けない
くらい元気よく笑顔でプレーしていきたいです。３年生は最後の試合になるかもしれな
いので、一球一球大切にし、勝ち進みたいです。

ソフトテニス部 女子 新福彩乃

野球部は「県大会出場」を目標として市総体にのぞみたいと思います。前の年の先輩
その前の年の先輩も県大会に出ているので、僕達の代で伝統を壊すわけにはいかないと
思います。そのためには、一人一人の努力と練習にのぞむ真剣な心が必要となってくる
と思います。あと残り少ないですが１日１日をしっかりと練習できるように頑張ってい
きたいです。

野球部 深澤 裕太
我々北東中卓球部は３年生も２人しかおらず積極的に練習に取り組まないなど課題も

ありますが、今からどんどん成長していく後輩の為にも、総体では少しでもいいところ
を見せてあげるように残り少ない練習をつかい、卓球部の底力見せられるようにしたい
です。

卓球部 林 祥太郎

バレー部は２日目の決勝リーグに残れるように頑張りたいです。そのために次の２つ
の事を集中して練習したいです。１つ目はサーブです。１本１本を集中して打つ練習を
行いたいです。２つ目はカバーです。仲間がミスしてもカバーをしてボールをつないで
いきたいです。もう総体まで時間はわずかしかありません。その中でやれることをしっ
かりやり本番では、強きで頑張りたいです。

バレー部 辻川 仁子
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女子バトミントン部は強いとは言えない。でも昨年の新人戦で３位に入賞するという
快挙を成し遂げた。そしてあの時一つのことを心に決めた。「総体では１位をとる」と。
だから、残り限られた日数を、選手の人そうでない人もみんなが「勝利をつかむぞ」と
いう強い意志を持ち、時間を大切に練習に励んでいけたらと思う。本番では自分に自信
を持ち正々堂々挑み、優勝して、弱い北東から強い北東へと変えてみせたい。

バトミントン部 女子 飯島 彩葉

僕たち硬式テニス部は市総体に向けてたくさんの努力をしてきました。先日行われた
選手権では、個人、団体と共にあまりよい結果が残せませんでした。しかし、市総体で
は負けたら３年生はそこで終わりとなってしまいます。だから、残りの総体までの期間
を有効に使い選手権ででた課題を改善して、全員が良い結果をおさめられるようにした
いです。

硬式テニス部 清水 昌弥

私達男子バドミントン部は優勝を目標に日々部活動に取り組んでいます。昨年の新人
戦、僕達はあと１歩のところで敗れてしまい、３位という結果で終わりました。とても
悔しかったです。だから、市総体への思いはどこよりも熱いと思います。私達はこの市
総体でリベンジをし、悔いののこらないようにしたいです。

バドミントン部 男子 久保田 将一

選手権では１回戦目で大差で負けてしまった。そのため県大会へ出場することができ
ずに終わってしまった。市総体の目標は「県大会出場」を目指して頑張っていきたい。
朝練習と放課後練習に部員全員で参加して部活動を盛り上げて意味のある練習をしてい
くことを主に頑張る。３年生にとってはラストの大きな大会なので悔いの残らないよう
にしたい。

バスケットボール部 女子 相澤 華鈴

私達陸上部は、４月に１年生が５人入部し、昨年度よりも活気のある部になりました。
今年は３年生にとって最後の年になります。一人一人が具体的な目標を持ち、それに向
かって頑張りたいと思います。また、１年生は初めて試合に出る人が多いです。まだな
れていないかもしれませんが、大会の流れなどをつかんで次につなげられるようにして
ほしいです。それぞれ目標は違いますが、全員が県大会に出場できるよう頑張ります。

陸上部 大澤 真由

サッカー部は３年生が少なくこれまで負けてばかりでした。しかし、総体は３年間最
後の大きな大会です。今までのように負けてるわけにはいきません。今まで以上に練習
して、１戦１戦勝っていき県大会に出場できるようにしたいです。また、２年生、１年
生もともに団結し、みんなで励まし合いながら練習を頑張っていきたいです。

サッカー部 山本 海晴

今年度の体操部（季節部）は男子２名、女子１名です、活動はそれぞれ別のクラブで
すが大会に向けて日々の練習に励んでいます。体操は個人競技でその時の演技で全力が
出せるように毎日の練習の時から一つ一つの技を最後の着地までしっかり決めていく練
習を積み重ねていきます。大会では応援して下さるみなさんのためにも、これまでの練
の成果を十分に発揮できるよう頑張ります。 体操部 深澤 祐樹

水泳部（季節部）は、この市総体を機会に夏のシーズンがスタートします。なのでこ
の市総体は部員一人一人が全力を尽くし、夏に向けていいスタートを切れるよう頑張り
ます。毎日沢山泳いで、筋トレをした冬の努力を無駄にしないように、また周りの家族
や先生方に感謝の気持ちを忘れずに泳いでいきたいです。「一泳入魂」一つ一つのレース
に魂を込めどんな結果でも悔いのないように。これを水泳部のこの市総体の目標にした
いと思います。 水泳部 望月 みく
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